
 
 

ACTA DE LA ASAMBLEA GENERAL ORDINARIA 
 
 

En el Patronato Municipal de Deportes de Castelló, C/Columbretes, 22, siendo las 13,00 h. 
del día 23 de febrero de 2019, constituida la mesa con el Presidente, D. Miguel Ángel Nogueras 
Carrasco, el Secretario, D. Francisco Orts Delgado y con la presencia del Tesorero, D. Francisco 
Martínez Perez (quien dará cuenta de los asuntos económicos), y la asistencia de 28 socios, se 
abre la sesión con el siguiente orden del día: 

1. Lectura y aprobación del acta de la asamblea anterior. 
2. Informe y aprobación de la gestión de actividades de 2018. 
3. Informe y aprobación de la gestión económica de 2018. 
4. Informe y propuesta para su aprobación del Plan General de Actividades 2019. 
5. Informe y propuesta de aprobación del presupuesto de ingresos y gastos, 2019.  
6. Ratificación de cuotas de asociado 2019.  
7. Ruegos y preguntas. 

El Presidente toma la palabra para dar la bienvenida a los asistentes, agradece la gentileza 
del Patronato Municipal de Deportes de Castelló por la cesión de sus instalaciones para la 
celebración de esta Asamblea y sin más preámbulos se pasa al primer punto del orden del día. 
 

1. Lectura y aprobación del acta de la asamblea anterior. 

Toma la palabra el secretario para la aprobación del acta de la asamblea anterior, 
indicando que, si ningún socio solicita lo contrario, se procederá directamente a la votación, ya 
que el acta ha estado colgada en la página web y a disposición del socio durante los últimos 15 
días.  

No habiendo manifestaciones por parte de los socios, se pasa directamente a la votación 
quedando el acta aprobada por unanimidad. 
 

2. Informe y aprobación de la gestión de actividades de 2018. 

Toma la palabra el Presidente para informar sobre la gestión de las actividades de la 
asociación a lo largo del año 2018 y pasa a detallar las diferentes actividades desarrolladas y que a 
continuación se exponen: 

 

 Visita a L’Alqueria del Basket. Abril 

 Premio Ciudad de València al Mérito Deportivo 2017 

 TELETURF. Erasmus+ 

 Proyecto ejercicio físico y cáncer de mama: un estudio piloto. Fundación Trinidad 
Alfonso 

 Comparecencia en Cortes Valencianas sobre proyecto de ley de mecenazgo, 20 de 
marzo 

 Participación en D.I.R. del Plan Estratégico del Deporte de la Generalitat Valenciana 

 Proceso de selección gestor de GEPACV 



 
 Junta Directiva y Asamblea General de FAGDE, en el CSD (Madrid), 5 y 6 de abril. 

 
Formación: 

 Focus en Deporte (2ª edición). EDEM 

 Jornada: eventos y gestión del deporte femenino. Marzo. València 

 Jornada: eficiencia energética y regulación de las profesiones deportivas. Abril. Xàbia   

 Seminario sobre la nueva ley de contratos y su incidencia en el ámbito del deporte. 
Mayo. EDEM 

 Jornada: la planificación de instalaciones y entornos saludables en el deporte urbano. 
Mayo. Orihuela.  

 Jornada: la seguridad en el deporte y la responsabilidad del gestor deportivo. Junio. 
MAPFRE València 

 1er curs de gestió esportiva dirigit a directius i responsables de clubs/entitats 
esportives. Junio. Alfara del Patriarca   

 Jornada: la tecnología aplicada al deporte y la gestión. Noviembre. València 
 
 

El secretario solicita a los socios que voten en relación a este punto del orden del día. Se 
produce la votación quedando aprobado por unanimidad. 
 

3. Informe y aprobación de la gestión económica de 2018. 

El Tesorero de la asociación presenta el informe de la gestión económica del año 2018. 
 
INGRESOS 2018 
Cuotas socios    9.780,00 € 
Patrocinadores              17.210,00 € 
Jornadas y proyectos  9.850,70 € 
TOTAL:    36.840,70 € 
 
GASTOS 2018 
Secretaría      3.437,20 € 
Asesoría      1.251,72 € 
Material, FAGDE, desplazamientos, publicidad  5.415,10 € 
Bancarios         143,06 € 
Impuestos      4.258,62 € 
Jornadas y proyectos     7.938,98 € 
TOTAL:                   22.444,68 € 
 
BALANCE EJERCICIO 2018 (Ingresos menos gastos): 14.396,02 
 
TESORERÍA a 31 de diciembre de 2018: 25.736,78 €. 
 
El secretario solicita a los socios que voten en relación a este punto del orden del día. Se 

produce la votación quedando aprobado por unanimidad. 
 



 
4. Informe y propuesta para su aprobación, del Plan General de Actividades 2019. 

Toma la palabra el Presidente para informar sobre la propuesta de actividades de la 
asociación para el año 2019 y pasa a detallarlas a continuación: 

• Gestor de GEPACV y sede en Centre de l’Esport de Quart de Poblet. Habiendo causado 
baja en este cargo D Francisco Martínez, se ha contratado a D. Victor Sánchez, segundo 
aspirante en la bolsa de trabajo creada al efecto, que ejerce la función de Secretario 
técnico a partir de ese momento. 

• Proyecto ejercicio físico y cáncer de mama: un estudio piloto. Fundación Trinidad Alfonso 
• VII Premios a la gestión del deporte. 

Formación: 
• Focus en deporte (3ª edición). EDEM. Febrero a mayo 
• Jornada “la promoción de la salud a través de la actividad física y el deporte”. Valencia, 1 

de febrero. U.P.V. 
• Jornada “Las subvenciones y ayudas al deporte federado de los servicios deportivos 

municipales”. Castelló, 23 de febrero.  
• Jornada sobre programas electorales de deporte. La Nau, 13 de abril. 
• Jornada gestión deporte. Orihuela, abril o mayo (fecha por determinar). 
• Jornada: l’esport en el medi natural. Denia, 30 de maig 
• VII Congreso de Gestión del Deporte 

 
El secretario solicita a los socios que voten en relación a este punto del orden del día. Se 

produce la votación quedando aprobado por unanimidad. 
 

5. Informe y propuesta: aprobación presupuesto de ingresos y gastos, 2019.  

Francisco Martínez presenta el presupuesto para el 2019.  
 
PREVISIÓN INGRESOS 2019 
Cuotas socios    10.500,00 € 
Patrocinadores   18.000,00 € 
Jornadas y proyectos    9.500,00 € 
TOTAL PARCIAL:                38.000,00 € 
Remanente 2018:   25.736,78 € 
TOTAL:     63.736,78 € 
 
PREVISIÓN GASTOS 2019 
Secretaría      12.320,00 € 
Asesoría           3.000,00 € 
Sede, material, FAGDE, desplazamientos, publicidad      6.500,00 € 
Bancarios            150,00 € 
Impuestos         6.000,00 € 
Jornadas, Congreso y proyectos     20.000,00 € 
Reserva        15.766,00 € 
TOTAL:         63.736,78 € 
El secretario solicita a los socios que voten en relación a este punto del orden del día. Se 

produce la votación quedando aprobado por unanimidad. 



 
6. Propuesta de cuota anual de asociado 2019.  

El Presidente propone, un año más, mantener el importe de la cuota anual para 2019, con 
la finalidad de estimular la captación de socios, fijando la ordinaria en 50 € y la cuota reducida en 
25 € para estudiantes y personas en situación de paro o desempleo. También se propone 
mantener la cuota de 500 € para socios entidades que sean personas jurídicas, no físicas.  

El secretario solicita a los socios que voten en relación a este punto del orden del día. Se 
produce la votación quedando aprobado por unanimidad. 

 

7. Ruegos y preguntas. 

Jose luis Herreros plantea una propuesta de jornadas de formación orientada a los 
cambios legislativos que se están produciendo y que afectan a la gestión deportiva municipal (Ley 
de contratos, sede electrónica, transparencia, plan estratégico de subvenciones, etc.).  

Miguel Ángel Nogueras propone contactar con COSITEL (Asociación de Secretarios e 
Interventores de la Admón. Local) para que podamos concretar una acción formativa. 

 
Pere Tent plantea una jornada que pueda tratar de valores en el deporte. Jornada para 

debatir sobre los conflictos que se producen, sobre todo, en el deporte escolar. 
Miguel Ángel plantea llevar este tema al contenido que se está preparando para el 

Congreso. 
Paco Orts comenta que durante los últimos años se ha debatido mucho sobre esta 

problemática y que resulta recurrente (cada dos o tres años aparece otra vez). Propone que, dada 
la presencia en la Asociación de personas que están trabajando en este ámbito del deporte 
escolar, se podría poner en contacto a los interesados para abordar el tema directamente. 

 
Miguel Ángel Nogueras informa que la Federación de Triatlon se ha puesto en contacto 

con la Asociación y nos propone una colaboración para estudiar la cuestión de la seguridad en las 
actividades competitivas que se realizan en el medio urbano y natural. 

 
Miguel Ángel Noguera (Pedreguer) considera que la junta directiva debería proponer 

acciones para estimular la asistencia de los socios a la asamblea. Actividades paralelas, comida, 
etc. 

Cesar Iribarren interviene para informar que la Universidad Politécnica de Valencia y el 
Master de Gestión del deporte asumen los gastos de la Jornada “Salud y Deporte”, desarrollada el 
pasado 1 de febrero en Valencia. 

Paco Orts plantea la posibilidad de publicar el libro de actas de la Jornada y Cesar se 
compromete a estudiar la posibilidad. 

 
No habiendo más asuntos que tratar se da por concluida la Asamblea a las 13,30 h 

     
El Presidente      El Secretario 



 
 
 

ACTA DE L'ASSEMBLEA GENERAL ORDINÀRIA 
 
 

En les instal.lacions del Patronat Municipal d’Esports de Castelló, C/Columbrets 22, sent 
les 13,00 h. del dia 23 de febrer de 2019, constituïda la taula amb el President D. Miguel 
Ángel Nogueras Carrasco, el Secretari, D. Francisco Orts Delgado i amb la presència del Tresorer, 
D. Francisco Martínez Perez (qui adonarà dels assumptes econòmics), i l'assistència de 28 socis, 
s'obri la sessió amb el següent ordre del dia: 

 
1. Lectura i aprovació de l'acta de l'assemblea anterior. 
2. Informe i aprovació de la gestió d'activitats de 2018. 
3. Informe i aprovació de la gestió econòmica de 2018. 
4. Informe i proposta per a la seua aprovació del Pla General d'Activitats 2019. 
5. Informe i proposta d'aprovació del pressupost d'ingressos i despeses, 2019. 
6. Ratificació de quotes d'associat 2019.  
7. Precs i preguntes. 
 
El President pren la paraula per a donar la benvinguda als assistents, agraeix la gentilesa 

del Patronat d’Esports de l'Ajuntament de Castelló per la cessió de les seues instal·lacions per a la 
celebració d'aquesta Assemblea i sense més preàmbuls es passa al primer punt de l'ordre del dia. 

 
 
1. Lectura i aprovació de l'acta de l'assemblea anterior. 
 
Pren la paraula el secretari per a l'aprovació de l'acta de l'assemblea anterior, indicant que 

si cap soci sol·licita el contrari, es procedirà directament a la votació, ja que l'acta ha estat penjada 
en la pàgina web i a la disposició del soci durant els últims 15 dies. No havent-hi manifestacions 
per part dels socis, es passa directament a la votació quedant l'acta aprovada per unanimitat. 

 
 
2. Informe i aprovació de la gestió d'activitats de 2018. 

 
Pren la paraula el President per a informar sobre la gestió de les activitats de l'associació 

al llarg de l'any 2018 i pasa a detallar les diferents activitats desenvolupades: 
• Visita a L’Alqueria del Basket. Abril 
• Premi Ciutat de València al Mèrit Esportiu 2017 
• TELETURF. Erasmus+ 
• Proyecte exercici físic i càncer de mama: un estudi pilot. Fundació Trinidad Alfonso 
• Comparecència en Corts Valencianes sobre projecte de llei de mecenatge, 20 de març 
• Participació en D.I.R. del Pla Estratègic de l'Esport de la Generalitat Valenciana 
• Procés de selecció gestor de GEPACV 
• Junta Directiva i Assemblea General de FAGDE, en el CSD (Madrid), 5 i 6 d'abril. 
 
Formació: 
• Focus en Esport (2a edició). EDEM 
• Jornada: esdeveniments i gestió de l'esport femení. Març. València 



 
• Jornada: eficiència energètica i regulació de les professions esportives. Abril. Xàbia  
• Seminari sobre la nova llei de contractes i la seua incidència en l'àmbit de l'esport. 
Maig. EDEM 
• Jornada: la planificació d'instal·lacions i entorns saludables en l'esport urbà. Maig. 
Oriola.  
• Jornada: la seguretat en l'esport i la responsabilitat del gestor esportiu. 
Juny. MAPFRE València 
• 1r curs de gestió esportiva dirigit a directius i responsables de clubs/entitats esportives. 
Juny. Alfara del Patriarca 
• Jornada: la tecnologia aplicada a l'esport i la gestió. Novembre. València. 
 
El secretari sol·licita als socis que voten en relació a aquest punt de l'ordre del dia. Es 
produeix la votació quedant aprovat per unanimitat. 
 
 
3. Informe i aprovació de la gestió econòmica de 2018. 
 
El Tresorer de l'associació presenta l'informe de la gestió econòmica de l'any 2018. 

 
INGRESSOS 2018 
Quotes socis    9.780,00 € 
Patrocinadors              17.210,00 € 
Jornades i projectes  9.850,70 € 
TOTAL:    36.840,70 € 
 
DESPESES 2018 
Secretaria      3.437,20 € 
Asessoría      1.251,72 € 
Material, FAGDE, desplaçaments, publicitat  5.415,10 € 
Bancaris         143,06 € 
Impostos      4.258,62 € 
Jornades i projectes     7.938,98 € 
TOTAL:                   22.444,68 € 
 
BALANC EJERCICI 2018 (Ingressos menys despeses): 14.396,02 
 
TESORERIA a 31 de dicembre de 2018: 25.736,78 €. 
 
El secretari sol·licita als socis que voten en relació a aquest punt de l'ordre del dia. Es 

produeix la votació quedant aprovat per unanimitat. 
 
 
4. Informe i proposta per a la seua aprovació, del Pla General d'Activitats 2019. 
 
Pren la paraula el President per a informar sobre la proposta d'activitats de l'associació al 

llarg de l'any 2019 i passa a detallar-les a continuació: 
• Gestor de GEPACV i seu en Centre de l’Esport de Quart de Poblet. Havent causat baixa 
en aquest càrrec D Francisco Martínez, s'ha contractat a Sr. Victor Sánchez, segon aspirant 



 
en la borsa de treball creada a aquest efecte, que exerceix la funció de Secretari tècnic a 
partir d'aqueix moment. 
• Projecte exercici físic i càncer de mama: un estudi pilot. Fundació Trinidad Alfonso 
• VII Premis a la gestió de l'esport. 
Formació: 
• Focus en esport (3a edició). EDEM. Febrer/maig  
• Jornada “la promoció de la salut a través de l'activitat física i l'esport”. València, 1 de 
febrer. O.P.V. 
• Jornada “Les subvencions i ajudes a l'esport federat dels serveis esportius municipals”. 
Castelló, 23 de febrer. 
• Jornada sobre programes electorals d'esport. La Nau, 13 d'abril. 
• Jornada gestió deporte. Oriola, abril o maig (data per determinar). 
• Jornada: l’esport en el medi natural. Dénia, 30 de maig 
• VII Congrés de Gestió de l'Esport 
 
El secretari sol·licita als socis que voten en relació a aquest punt de l'ordre del dia. Es 

produeix la votació quedant aprovat per unanimitat. 
 
 
5. Informe i proposta: aprovació pressuposat d'ingressos i despeses, 2018. 
  
Fran Martínez presenta el pressupost per al 2018. 
 

PREVISIÓ INGRESSOS 2019 
Quotes socis    10.500,00 € 
Patrocinadors   18.000,00 € 
Jornades i projectes    9.500,00 € 
TOTAL PARCIAL:                38.000,00 € 
Remanent 2018:   25.736,78 € 
TOTAL:     63.736,78 € 
 

PREVISIÓ DESPESES 2019 
Secretaria      12.320,00 € 
Assesoria           3.000,00 € 
Sede, material, FAGDE, desplaçaments, publicitat      6.500,00 € 
Bancaris            150,00 € 
Impostos         6.000,00 € 
Jornades, Congres i projectes     20.000,00 € 
Reserva        15.766,00 € 
TOTAL:         63.736,78 € 
El secretari sol·licita als socis que voten en relació a aquest punt de l'ordre del dia. Es 

produeix la votació quedant aprovat per unanimitat. 
 
 
6. Proposta de quota anual d'associat 2019. 

 
El President proposa, un any més, mantenir l'import de la quota anual per a 2019, amb la 

finalitat d'estimular la captació de socis, fixant l'ordinària en 50 € i la quota reduïda en 25 € per a 



 
estudiants i persones en situació d'atur o desocupació. També es proposa mantenir la quota de 
500 € per a socis entitats que siguen persones jurídiques, no físiques. 

El secretari sol·licita als socis que voten en relació a aquest punt de l'ordre del dia. Es 
produeix la votació quedant aprovat per unanimitat. 

 
 
7. Precs i preguntes. 
 
Jose Lluís Herreros planteja una proposta de jornades de formació orientada als canvis 

legislatius que s'estan produint i que afecten la gestió esportiva municipal (Llei de contractes, seu 
electrònica, transparència, pla estratègic de subvencions, etc.).  

Miguel Ángel Nogueras proposa contactar amb COSITAL (Associació de secretaris i 
interventors de l’administració local) perquè puguen concretar una acció formativa. 

 
Pere Tent planteja una jornada que puga tractar de valors en l'esport. Jornada per a 

debatre sobre els conflictes que es produeixen, sobretot, en l'esport escolar. 
Miguel Ángel planteja portar aquest tema al contingut que s'està preparant per al 

Congrés. 
Paco Orts comenta que durant els últims anys s'ha debatut molt sobre aquesta 

problemàtica i que resulta recurrent (cada dos o tres anys apareix una altra vegada). Proposa que, 
donada la presència en l'associació de persones que estan treballant en aquest àmbit de l'esport 
escolar, es podria posar en contacte als interessats per a abordar el tema directament. 

 
Miguel Ángel Nogueras informa que la Federació de Triatlon s'ha posat en contacte amb 

l'associació i ens proposa una col·laboració per a estudiar la qüestió de la seguretat en les 
competicions en l’entorn urbà i medi natural. 

 
Miguel Ángel Noguera (Pedreguer) considera que la junta directiva hauria de proposar 

accions per a estimular l'assistència dels socis a l'assemblea. Activitats paral·leles, menjar, etc. 
 
César Iribarren intervé per a informar que la Universitat Politècnica de València i el Màster 

de Gestió de l'esport assumeixen les despeses de la Jornada “Salut i Esport”, desenvolupada el 
passat 1 de febrer a València. 

Paco Orts planteja la possibilitat de publicar el llibre d'actes de la Jornada i César es 
compromet a estudiar la possibilitat 

 
No havent-hi més assumptes que tractar es dóna per conclosa l'assemblea a les 13,30 h. 

 

    
 

El President      El Secretari 


